

CEMENTOPANAM: “Educación para el Desarrollo”



Cemento Panam junto a la Fundación Estrella llegó a la Escuela Básica de Villa Gautier, en San Pedro de Macorís, con la dinámica “Educación para el Desarrollo”. Una iniciativa diseñada para contribuir desde edades tempranas con el descubrimiento de la orientación vocacional de los infantes. El evento sirvió además para beneficiar a más de 600 estudiantes del centro, con la entrega de útiles escolares.

El esfuerzo permite a los niños visualizar sus sueños desde diferentes escenarios como la construcción, la salud, el deporte y los servicios, de cara a la formación de futuros profesionales y técnicos calificados

La distribución de material escolar forma parte de la estrategia de Fundación ESTRELLA de dotación de recursos para el aprendizaje y desarrollo de los estudiantes. En 2022, la distribución incluyó más de 60,000 utensilios que beneficiaron a los hijos del personal de PANAM, los estudiantes del centro escolar de Villa Gautier y los niños matriculados en las escuelas Cruce de Cayacoa y Básica El Guayabal, ubicadas en comunidades próximas a la planta de cemento. Además de otros planteles apadrinados alrededor del país.